

## **Bhabinkamtibmas Polsek Klari Gelar Penyuluhan di MTS Al-Ianah**

**KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID**

Dec 20, 2024 - 15:53



**Polres Karawang** - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, Aiptu Triono Hadiri kegiatan Genba Toyota ECO Dyouth 13 Ty dan berikan penyuluhan kepada Siswa Mts Al-ianah yang beralamat di Desa Duren Kec Klari Kab Karawang pada Jumat pagi (20/12/2024) jam 08.00 Wib.

Program ini bertujuan memberikan edukasi kepada para siswa mengenai pentingnya menjaga sikap positif dan menghindari perilaku yang dapat merusak

lingkungan sekolah.

Aiptu Triono, sebagai Bhabinkamtibmas yang mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain dan Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha yang memimpin kegiatan tersebut, memberikan arahan langsung kepada para siswa mengenai beberapa hal penting terkait kedisiplinan dan keamanan di sekolah.

Adapun arahnya antara lain agar pelajar rajin belajar dan tidak bolos sekolah, larangan merokok di lingkungan sekolah, mencegah perkelahian ( Tawuran ) antar siswa, tidak berkeliaran saat jam sekolah, tidak melakukan bullying terhadap sesama siswa dan selalu mematuhi aturan agama dan sekolah.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha. S.H., Mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH mengatakan program "Police Go to School" ini merupakan upaya Polsek Klari dalam mendukung pembentukan karakter generasi muda yang disiplin dan beretika, sejalan dengan misi untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman bagi seluruh siswa.

"Program ini diharapkan dapat membantu menanamkan nilai-nilai positif pada siswa agar mereka terhindar dari perilaku yang merugikan," kata Kopol H Andryan Nugraha.

Ditambahkannya, bahwa dalam kegiatan itu juga diakhiri dengan sesi tanya jawab, di mana para siswa dapat menyampaikan pertanyaan dan berdiskusi langsung dengan Bhabinkamtibmas.

"Inisiatif ini mendapat sambutan positif dari para guru dan siswa, yang merasa terbantu dalam mewujudkan lingkungan belajar yang lebih kondusif," tandasnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain